

1941

53. 16 janv. *Le haut commissaire de Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait part de la proposition norvégienne de nommer un ministre au Canada et de l'appui que le gouvernement britannique accorde à cette idée..... 35
54. 24 janv. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissariat de Grande-Bretagne.* Réaffirme la politique de ne pas étendre le service diplomatique à d'autres pays européens à l'heure actuelle..... 36
55. 29 mars *Le consul général de Norvège au sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures.* Expose les raisons pour lesquelles la Norvège désire établir une légation au Canada.... 37
56. 29 mars *Mémoire du sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Résume les raisons pour lesquelles la Norvège favorise l'établissement d'une légation au Canada durant la guerre..... 38
57. 20 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Demande d'aviser le ministre des Affaires étrangères de Norvège que le Canada accepte sa proposition d'élever le consulat général au rang de légation..... 39

POLOGNE

1941

58. 5 mars *Le consul général de Pologne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande au gouvernement canadien d'élever le consulat général de Pologne au rang de légation..... 39
59. 16 avril *Le consul général de Pologne au sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures.* Déclare que la réciprocité diplomatique n'est pas indispensable à l'heure actuelle..... 40
60. 9 août *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au consul général de Pologne.* Suggère que le Canada pourrait ne pas établir de représentation diplomatique à Londres

1941

53. Jan. 16 *High Commissioner of Great Britain to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports Norwegian proposal to appoint Minister in Canada and expresses British Government support of idea 35
54. Jan. 24 *Under-Secretary of State for External Affairs to High Commissioner of Great Britain.* Reasserts policy of not extending Diplomatic Service to further European countries at present time..... 36
55. March 29 *Consul General of Norway to Acting Under-Secretary of State for External Affairs.* Outlines reasons for Norway's desire to establish Legation in Canada 37
56. March 29 *Memorandum from Acting Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Recapitulates Norwegian argument favouring establishment of Legation in Canada for duration of war 38
57. Nov. 20 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain.* Sends instructions to inform Norwegian Foreign Minister of Canadian acceptance of proposal to raise status of Norwegian Consulate General to Legation 39

POLAND

1941

58. March 5 *Consul General of Poland to Secretary of State for External Affairs.* Requests Canadian Government to raise Polish Consulate General to status of Legation 39
59. April 16 *Consul General of Poland to Acting Under-Secretary of State for External Affairs.* States that full diplomatic reciprocity is not essential at present 40
60. Aug. 9 *Under-Secretary of State for External Affairs to Consul General of Poland.* Suggests that Canada may not reciprocate in establishing diplomatic representative in